



DIPLOMATIE

Les ambassadeurs d'Arabie Saoudite, de Cuba, du Sri Lanka et du Ghana, nouvellement accrédités au Gabon, ont, dans un ballet réglé comme du papier à musique, présenté hier leurs lettres de créance au chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba.

Page 3

TOURNÉE

Le président Ali Bongo Ondimba se rend ce mercredi dans l'Ogooué-Lolo, dans le cadre d'une tournée qui l'a déjà conduit dans quatre provinces. Occasion de visites des chantiers en cours de réalisation et d'échanges avec l'ensemble des couches de la population de cette partie du pays.

Page 3



FOOTBALL

Les U23 gabonais ont décroché hier à Yaoundé leur qualification pour la phase finale de la Can de leur catégorie aux dépens de leurs homologues camerounais, à l'issue d'une séance haletante de tirs au but (7-6). Les Lionceaux avaient réussi à refaire leur retard (1-0) de l'aller à Franceville.

Page 8

LES MISSIONS MÉDICALES ARRIVENT

Il les avait évoquées le 24 janvier, à l'occasion de sa déclaration de politique générale. Le Premier ministre Alain-Claude Bilie-By-Nze a annoncé hier, lors d'une rencontre avec les professionnels de santé, le lancement de missions médicales à travers le pays dès avril. De quoi permettre aux populations du Gabon profond de bénéficier de soins médicaux dispensés par des spécialistes. Page 2



POUR MOI QUOI...

Décidément, Alain-Claude ne va pas avec le dos de la cuillère chaque fois qu'il rencontre les fonctionnaires.

Hier encore, il a sorti l'artillerie lourde pour pulvériser les mauvais comportements des personnels de santé et recadrer les cadres de ce département peu enclins au travail bien fait.

Point besoin de rappeler ici que le secteur est mal en point chez nous. Certes il y a la volonté des pouvoirs publics de le doter d'infrastructures de pointe pour répondre à la demande des populations. Mais, les hommes ne suivent pas ou font semblant de suivre. Et quand on parle de désert médical chez nous, on n'exagère point. Pas sur le plan structurel mais sur celui des hommes censés "servir partout où besoin sera". Selon la formule consacrée de notre Fonction publique. Résoud-on le problème en lançant cette bonne idée des missions médicales pour permettre aux populations de l'arrière-pays de bénéficier des soins de qualité prescrits par des spécialistes ? Point du tout. Tous nos toubibs spécialisés rechignent à bosser à Mékambo, Pana, Gamba, Bitam, Leconi, Nzenzélé, etc. parce que ce serait renoncer au confort de la capitale. Et ce n'est pas en les envoyant pendant quelques jours dans ces localités qu'on règle le problème de déficit. Les médecins spécialisés, ce n'est pas ce qui manque. Il faut simplement appliquer les règles préétablies de l'administration publique : à la porte qui refuse d'aller servir le pays là on juge sa présence nécessaire...

Au chef du gouvernement de ne pas faire mentir sa réputation et faire ce qu'il y a lieu de faire pour "civiliser" les récalcitrants et autres quoi.

...MAKAYA

MOOV SERVICE +

E CATALOGUE

PROFITEZ DE NOS OFFRES ET SERVICES EN LIGNE

Engagé pour l'Innovation
#EngagépourleMeilleur

Scannez ici pour télécharger gratuitement



Moov Africa
Gabon Telecom

moov-africa.ga